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E4_BA_BA_E6_A0_A1_E9_c71_108928.htm 如果问一位企业的

老总,“为什么要选择读EMBA?”那答案几乎千篇一律,“因为

知识更新的迫切需求”,而如果问到“为什么要选择这所商学

院”,那答案可以五花八门。最近北京巨人学校的校长尹雄选

择在北京大学光华管理学院进行EMBA的学习,他深深的北大

情结可以让很多人感同身受。 尹雄告诉记者,随着巨人学校规

模的日益壮大,自己明显感觉到在金融、融资、财务等方面知

识的欠缺,未来自己希望能够把巨人学校推向全国,推向世界。

如果知识的匮乏成为事业发展的瓶颈,那肯定很难服众,也很难

壮大事业。现在学校的中层管理者都非常上进,业余时间都在

学习,这给自己带来很大的压力,不学习真的要落后了。 而最

终选择在北大读书,尹雄认为这源于他和光华很早以前的缘分,

更源于对北大校园的眷恋。1993年尹雄曾经在光华管理学院

的前身北京大学工商管理学院做访问学者,跟随厉以宁教授做

跨国公司研究。但那时候的尹雄没有自己的公司,对管理知识

的需求并不显得迫切,而风化正茂的年龄,让尹雄更热衷于各种

校园活动。那时候除了隔三差五聆听一些管理学大师们的讲

座,他将更多的时间放在了在中央音乐学院学吉他。尹雄在北

大组织了吉他班,在校园中摆地摊,卖吉他,卖吉他教材。现在

回想起来这段北大生活,尹雄仍然是骄傲、快乐之情溢于言表

。“但唯一的遗憾是没有太多珍惜在经济领域的学习。” 所

以现在尹雄在事业发展中遇到了知识更新的迫切需要,他首先

想到的是北大,同时也希望自己能够真正以一名正式学生的身



份进入北大学习,聆听大师的教诲,EMBA让他实现了这个愿望

。平时一向做事潇洒的尹雄告诉记者,当他收到来自光华管理

学院的快递时,他真的不敢打开看,怕是没被录取的通知,这种

诚惶诚恐的心情对于叱咤生意场多年的他已经久违了。
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